

Le Cimetière du Père-Lachaise



De tous les cimetières parisiens, celui du Père-Lachaise est sans doute le cimetière le plus connu. Chaque année, beaucoup de gens le visitent. Le Cimetière du Père-Lachaise est en effet le cimetière le plus intéressant de Paris.

Tout d'abord, bien sûr, parce qu'il y a les tombes d'un grand nombre de célébrités du monde entier. Mais ce n'est pas tout. Au Cimetière du Père-Lachaise, on découvre aussi beaucoup d'arbres. Il y en a plus de 5 000, dont au moins 50 espèces différentes. Par exemple, des cerisiers et des marronniers. C'est chouette, n'est-ce pas ?

d'après www.unjourdeplusaparis.com